



Pressemitteilung

12. Dezember 2025

Eifelklinik St. Brigida spendet Hilfsgüter



Bettenspende der Eifelklinik St. Brigida (Fotocredit: Jürgen Dreßler)

Die Eifelklinik St. Brigida in Simmerath hat gemeinsam mit regionalen Partnern einen umfangreichen Hilfsgütertransport nach Bulgarien ermöglicht. Ausgangspunkt war die kurzfristige Bereitstellung ausgemusterter Klinikbetten, die im Gespräch zwischen dem technischen Leiter der Klinik und Tischlermeister Jürgen Dreßler identifiziert wurden. Nach Rücksprache mit der Klinikleitung wurde die Freigabe umgehend erteilt.

Innerhalb weniger Stunden konnten zwei 40-Tonnen-Sattelzüge organisiert werden. Die Transportkosten im hohen vierstelligen Bereich übernahm der gemeinnützige Verein „Mehr Zukunft e.V.“. Um die verfügbare

Kontakt

Eifelklinik St. Brigida
Kammerbruchstr. 8
52152 Simmerath

T 02473 89-0

info-eifelklinik@artemed.de
www.st-brigida.de

Pressekontakt

Nina Guse
Referentin Öffentlichkeitsarbeit
und Marketing

T 01578 0513393
nina.guse@artemed.de

www.artemed.de



Ladekapazität vollständig auszuschöpfen, initiierte Herr Dreßler ergänzend eine Spendenaktion für Winterkleidung und Spielzeug. Zusätzlich stellte die Eifelklinik weiteres ausrangiertes technisches Equipment bereit. Wesentliche Unterstützung bei der Sammlung kam vom Verein „Hoffnung schenken e.V.“.



(Fotocredit: Jürgen Dreßler)

Am 28. November 2025 wurden die Hilfsgüter in Simmerath verladen. Trotz kurzfristiger Absage eines zugesagten Staplers konnte der Ladevorgang mit improvisierten technischen Lösungen erfolgreich abgeschlossen werden.

Die Hilfsgüter – insgesamt über 20 Tonnen – sind inzwischen in Bulgarien angekommen, vollständig ausgeladen und teilweise bereits in Alten- und Kinderheimen im Hinterland des Goldstrands im Einsatz.

Die Eifelklinik St. Brigida dankt allen beteiligten Unterstützern für die schnelle, unbürokratische und wirkungsvolle Zusammenarbeit.

Über die Eifelklinik St. Brigida

Die Eifelklinik St. Brigida blickt auf eine 100-jährige Geschichte im Dienste der Gesundheit zurück. Nach Gründung durch die Cellitinnen im Jahre 1909 und Führung durch die Malteser seit 1997 wurde das Haus am 01.09.2010 in die Hände der **Artemed Kliniken** übergeben. Das Krankenhaus sichert die Grund- und Regelversorgung der Eifelregion und bietet mehrere Spezialleistungen, die das Krankenhaus auch über die Region hinaus bekannt gemacht haben.

www.st-brigida.de

www.artemed.de